



令和2年度始動

「文武両道取組日本一」

コロナウイルス感染症拡大の影響で、激動の令和2年度1学期となりましたが、生徒達はくじけず前向きに頑張っています。今年度も「川高だより」は、「高いレベルでの文武両道」を期する川内高校の様子をお伝えします。

新任式(4/6)

小牧教頭をはじめ、13名の新任の先生方をお迎えし、令和2年度が始まりました。元気とやる気に溢れる先生方の着任で、川高の躍進に益々弾みがつくことと思います。



新任式

始業式(4/6)

新任式に引き続いて行われた始業式では、白石校長先生が、コロナウイルス感染症に触れ、「見通しの立たない今だからこそ、川内高校生が一丸となり、困難に立ち向かっていこう。」とエールを送りました。



始業式式辞

入学式・入寮式(4/7)

4月7日(火)第75回入学式が行われ、真新しい制服に身を包んだ271名(男子142名・女子129名)の新入生が川内高校生の仲間入りをしました。夢と希望に満ちあふれた新入生を心から歓迎します。

午後からは、大会議室で18名の新入寮生を迎え入寮式が行われました。親元を離れて、自分の夢実現のために頑張る寮生を全力で応援します。また、後日、吹奏楽部による新入生歓迎コンサートも行われました。



正門前



体育館での入学式



生徒代表宣誓



教室にて担任による最初のLHR



入寮式



新入生歓迎コンサート

文化祭(6/12)

規模を縮小しての実施でしたが、それぞれの演技・企画は見応えがありました！



ダンス部



書道部



生物同好会



演劇部



吹奏楽部



展示部門の見学風景

クラスマッチ(7/17)

延期が続き、実施が危ぶまれていたクラスマッチ。予定より試合数を減らしての日程でしたが、生徒たちは競技に応援にと充実した時間を過ごしていたようでした。



ソフトボール



バスケットボール



サッカー

コロナウイルス感染症への対応について

2月以降、本校では、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、臨時休業や隔日登校等の対応をとってまいりました。お陰様で現在は、ほぼ平常通りの教育活動を実施しております。今後も引き続き感染防止対策等に十分配慮しながら教育活動を進めてまいります。(写真は5/12(火)の隔日登校日の教室風景です。1つのクラスを半数に分けて授業を実施しました。)



原付実技講習会

7月20日(月)、南九州自動車学校でバイク通学生を対象とした講習会が実施されました。

当日は、学科講習も行われ、参加した生徒は皆真険に取り組んでいました。今後も安全第一の運転を心がけてほしいと思います。

